



## **Periodistas, El Sector Más Sensible A Los Atentados Contra Los Derechos Humanos: Alejandro Moreno**

Al ser los ojos, oídos, consciencia y voz de toda una sociedad, la prensa es el sector más sensible a los atentados contra los derechos humanos, porque son los primeros a los que buscan acallar y sojuzgar, afirmó el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, al señalar que en México, en lo que va del actual sexenio, 43 periodistas han sido asesinados y 31 han sufrido secuestros.

<https://hojaderutadigital.mx/periodistas-el-sector-mas-sensible-a-los-atentados-contra-los-derechos-humanos-alejandro-moreno/>